

皆様との対話を大切にし、 誠実な市政運営に全力投球します

国東市長 三河 明史



新年あけましておめでとうござ
います。

市民の皆様には、健やかに、す
がすがしい新年をお迎えのことと
お喜び申し上げます。

また、昨年は市民の皆様の間
いご支援を賜り、国東市長とい
重責を担わせていただくことにな
りました。市長就任以来10カ月を
迎えるようとしておりますが、この
間、市議会や、市内16箇所で開催
した市政懇談会、そして、ふれあ
い市長室や市報等で、市政につい
ての私の考えを聞いていただきま
した。また、市民の皆様方のご意

見やご要望も伺って参りました。
私は、今後も引き続き初心を忘
れることなく、市民の皆様のご意
見をお伺いする中から、市民の誰
もが安全で安心して暮らせる国東
市をつくるために、誠実で公平な
市政運営に全力を傾注して参りま
す。

そして、第一次産業の振興を図
り、とりわけ、原木乾しいたけや
米、太刀魚やタコ等のブランド化
や売り込みにも、力をいれていき
たいと思います。また、4月に合
併する商工会とも力を合わせて、
商工業の活性化にも尽力します。
特に、国内の先端技術をもつ中小
企業の誘致には、力を入れていき
たいと考えております。

また、将来の国東市の発展のた
めにも人材育成の観点から、教育
の振興、教育水準の向上に力を注
ぎます。義務教育と国東高校や双
国校との連携をさらに深めなが

ら、社会教育を含めて、地域の教
育力の向上を図って参りたいと思
います。

さらに、市民の誰もが安心して
暮らせる安全な国東市づくりのた
めに、防災計画の見直しや福祉の
充実もすすめていきます。

高齢化や少子化の進行する国東
市において、行政課題は山積して
おりますが、これらの課題を解決
し市政を発展させるためにも、市
民の皆様との対話を大切にし、現
場に向き、ひとつひとつ問題解
決に向けて誠実に取り組んでいき
ます。

私は、市民や議員の皆様、そし
て職員の力を合わせていけば必ず
や展望が開けてくることと確信し
ています。

終わりになりましたが、市民の
皆様にとりまして、今年一年がよ
い年でありますよう、心からお祈
り申し上げます。

迎春

市役所

市長 三河 明史

副市長 川野 幸男

教育長 山本 泰光

ほか市役所職員一同

議会

議長 吉水 國人

副議長 唯有 幸明

議員 松本 剛弘

議員 後藤耕一郎

議員 吉田眞津子

議員 一丸 政春

議員 馬場 将郎